
        議会運営委員会会議録 

 

１、開会の日時 

閉 会 

 平成 30 年 2 月 15 日 9：29 

 平成 30 年 2 月 15 日 9：40 

 ２、場    所 議長室 

 ３、出席した委員 割貝寿一、小林達信、鈴木安次、鈴木 茂、吉田克則 

 ４、欠席した委員   

 ５、出席を要求し 

   た者 

 副議長 

 総務課長（説明員） 

 ６、職務のため出 

   席した者 

議長、 

事務局長 

 ７、付議事件 第 1 臨時議会提出議案について 

 

８、議事の経過 

小林達信副委員長が開会 

割貝寿一委員長あいさつ 

委員長が進行 

第 1 臨時議会提出議案について 

委員長：総務課長の説明を求める。 

（総務課長が、提出議案について資料により説明） 

委員長：質疑はあるか。 

鈴木(茂)委員：100 番の価格が高い理由は何か。 

総務課長：道路に接していて田ではなく宅地並み課税であるため。 

吉田委員：議案に取得月日は入れなくてよいのか。 

総務課長：仮契約の状態であり、本日議決いただければ本日になる。 

小林委員：石井浩一（ひろいち）の呼び名は「こういち」ではないか確認願う。 

総務課長：まち整備課長に確認するよう伝える。 

小林委員：施行期日が農地法の許可が得られ次第となっているが、農業委員会は通

っていると思うが。 

総務課長：福島県の許可がまだであるため。（県許可事件になっている。）なお、確

認しておく。 

委員長：他に質疑はあるか。 

（なし） 

 

委員長：これで議事を終わる。 

 

副委員長閉会 

塙町議会委員会条例の第 27 条の規定により署名する。 

 平成  年  月  日  

          議会運営委員長 

議 長 

確認印 

 


